佐野市立界小学校 校長室だより第11号



界の子

令和6年2月20日



ついに遊具が届きました! 皆さんありがとうございます!!

暖冬と言われた今年の冬でしたが、今月中旬、念願の界小150周年記念として「ブランコ」と「ベンチ」が設置され、さらに心温まる春がやってきました。。

昨年度からのPTA会長さんを中心にした役員の皆さんのたいへんなお骨折りにより、 ついに願いが叶いました。これまでリサイクル活動やバザー活動などで保護者や地 域の皆様のご協力をいただきながら資金集めを行っていただきましたことに深く感謝い たします。この後、数日安全性を確認した後、本格的に使用をして参ります。







【サッカーチーム「オッケーサカイ」がんばってます!】



コロナ感染により長い長い休止を余儀なくされたサッカー部ですが、この1月に希望者が集まり、チーム結成をすることができました。

サッカー経験者、初心 者、女の子···サッカー好



きが集まってのチームです。指導者は子供時代からサッカーに親しんできた坂野先生を中心とした先生方です。坂野先生が自らがチームを引っ張り熱心な練習を行っております。2月23日に清酒開華スタジアムで行われる佐野市サッカ大会がデビュー戦です。まずは1勝を勝ち取りたいですね。

